

Liebe Familien,

Mein Name ist Pamela Seidel (geboren 1987). Ich lebe mit meinem Partner und unseren vierbeinigen Mitbewohnern Jäzzy (Katze) und Jöhnny (Hamster) in Bayreuth.

In meiner Freizeit lese und zeichne ich gerne und umgebe mich sehr gerne mit meinen Freunden.

Nach meiner Ausbildung zur Kinderpflegerin in Ohornberg war ich 2,5 Jahre in der Heilerziehungspflege (Lebenswerk gGmbH und Hilfe für das behinderte Kind e.V.) tätig.

2015 schloss ich meine Ausbildung zur staatlich anerkannten Erzieherin ab und ging ein Jahr in die berufsbildende Jugendarbeit (Kolping Bildung).

Die vergangenen knapp 6 Jahren war ich in der Schulkindbetreuung als Gruppenleitung der Hortgruppe in Bischofsgrün tätig, an drei Vormittagen war ich sowohl in den Krippengruppen als auch den Kindergartengruppen tätig und betreute einmal pro Woche die Vorschulkinder.

In meiner pädagogischen Arbeit ist mir die Eigenständigkeit der Kinder und die Neugierde, mit der Kinder durch die Welt gehen, sehr wichtig. Ich selbst sehe mich weniger als Erzieherin sondern viel mehr als „Möglichmacher“ kindlicher Ideen 😊 Frei nach dem Motto: „Im Kopf muss immer etwas Platz frei bleiben - Für die Flausen und die Phantasie“

Nun freue ich mich auf die Arbeit im Kinderhaus und bin auf all die schönen und erfahrungsreichen Erlebnisse sowie die Zusammenarbeit mit den Eltern gespannt.

Bei Fragen zu meiner Person zögern Sie bitte nicht und kommen auf mich zu.



„Erfahrungen sind Maßarbeit, sie passen nur dem, der sie macht.“

(Oscar Wilde)